

## Munisi Tajam Temuan Pemulung Jambi Diserahkan kepada Babinsa

solmi - [JAMBI.GOBLOG.CO.ID](http://JAMBI.GOBLOG.CO.ID)

Mar 14, 2023 - 22:27



JAMBI - Penemuan Said Abdul Kadir, warga RT 13 Kelurahan Sukakarya Kecamatan Kotabaru, Kota Jambi, yang biasa bekerja sebagai pemulung, Selasa (14/3), membuat gempar warga. Pasalnya, saat memulung di Tempat Pembuangan Sampah (TPS) di RT. 07 Said menemukan barang yang tidak

biasa.

Barang yang dia temukan berupa munisi tajam jenis 5TJ sebanyak 7 kotak atau berjumlah 140 butir, 1 buah magazén dan 1 buah tas yang berlogo lambang satuan Brimob.

Entah mimpi apa Said semalam, sampai menemukan barang yang sangat membahayakan tersebut. Atas dorongan dari dirinya sendiri, Said berupaya mencari, melapor dan menyerahkan temuan tersebut kepada Babinsa setempat, yakni Pelda R Simanihuruk.

Sementara, Simanihuruk merasa bangga saat menanggapi penyerahan barang temuan tersebut. Karena salah satu warga di daerah binaannya masih percaya sepenuhnya kepada aparat kewilayahan, yakni Babinsa.

Said menaruh harapan kepada Babinsa Pelda R Simanihuruk untuk mengambil langkah-langkah lanjutan atas temuannya. Setelah Babinsa amati bahwa kotak munisi temuan sangat berbeda dengan kotak munisi milik TNI AD.

"Saya apresiasi Pak Said yang percaya kepada Babinsa untuk mengamankan dan menaruh harapan penyelesaian atas temuan munisi, magazén dan tas ini. Tidak bisa dibayangkan jika temuan tersebut disalahgunakan ataupun diperjualbelikan untuk tindak kejahatan." tutur Simanihuruk.

Menindaklanjuti penyerahan munisi dan barang temuan lainnya, lantas Simanihuruk melakukan prosedur pelaporan yang langsung kepada Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Arm Irfan Kito untuk meminta petunjuk lebih lanjut.

Tanpa ragu dan basa basi, Danramil juga memberi apresiasi kepada Said yang telah percaya kepada salah satu anak buahnya. Hal ini tentunya buah dari kinerja dan pola komsos yang dilaksanakan selama ini di wilayah yang menjadi tanggungjawab tugasnya.

Atas petunjuk dan arahan Danramil, untuk selanjutnya barang temuan diserahkan ke Polsek Kotabaru guna pengusutan lebih lanjut. (UTI)